



BERICHT von der Mitgliederversammlung am 19.02.2019

Am 19.02.2019 fand im Clubheim vom Bramfelder SC die alljährliche Mitgliederversammlung der RG Hamburg statt. Es waren recht viele Vereinsmitglieder erschienen.

Insgesamt wurde die Tagesordnungsliste zügig und vollständig abgearbeitet.

Die zu vergebenden Ämter wurden alle entsprechend neu und/oder wieder besetzt. Lediglich das Amt des Materialwartes Straße konnte mangels Bewerbern nicht neu vergeben werden und wird zunächst nur kommissarisch weitergeführt.

Wesentlichste Änderung bei den Ämtern ist der personelle Wechsel des RTF-Fachwartes. Unser Vereinsmitglied Harald Lerche gibt dieses Amt nach über 15 Jahren auf und übergibt an den neuen RTF-Fachwart Michael Scheibe.

An dieser Stelle dankt die RG Hamburg Harald Lerche für seine herausragende und vorbildliche Arbeit als RTF-Fachwart ganz besonders herzlich. Wir gehen davon aus, dass er seinen Nachfolger auch in Zukunft mit Rat und Tat unterstützen wird.

Vermeldet werden kann noch, dass die RG Hamburg auch in diesem Jahr den Leistungssport Straße mit einem kleinen Sponsoring unterstützt. In diesem Fall ist es das U-23-Team „Puncheurz“ um Jan Lietzke. Wir hoffen auf viele sportliche Erfolge des Teams in der kommenden Saison.

Auf der BMX-Anlage beginnen wir im Mai mit der Ausrichtung der Bundesliga-wettbewerbe, danach folgt im Juni die RTF mit Marathon, dann im August die Youngclassics und BMX Nord Cup, am 01.09. der GP von Volksdorf und im Oktober das Cross-Rennen auf unserer BMX-Anlage in Farmsen.

Allen Aktiven wünschen wir einen guten Start in die neue Radsaison, Gesundheit und maximale Erfolge!

Christian Faber
1. Vorsitzender

Hamburg, den 04.03.2019